



職場体験を終えて



9月13日(水)～15日(金)の「職場体験」を無事に終えることができました。関係者の皆様、ご支援いただいた保護者の皆さま、ありがとうございました。実施期間中には、多くの生徒たちが貴重な体験機会をもち、校内の授業では見聞することのないことから新たな知識を得たり、実際に体験することではじめて技術を習得できたなど、一人ひとりの成果は大きかったのではないのでしょうか。これまでに、この職場体験がきっかけとなって自分の進路を決定した人もいます。ぜひ今後の事後学習にも真剣に取り組み、進路に関する意識を高めてほしいと思います。

受け入れていただいた事業所からは、「あいさつがきちんとできていた」や「よくがんばって仕事に取り組んでいた」などのお声をいただいています。また、その一方で、「返答がすばやくできない」、「接客のマナーについてもう少し努力が必要」など、コミュニケーションやマナー面での指摘もありました。また、社会にでる前の中学生ですから当然の部分もありますが、今後、社会に出ていくにあたって大事な勉強をさせていただいたと思います。これからも学校や家庭、地域における様々な活動で、経験や学習を積み重ねて、立派な成人となれるよう、自分磨きを重ねていってほしいと思います。



HLM(株)の職場体験

※「広報かめやま」10月1日号に、職場体験に関する記事が掲載される予定です。

学校運営協議会(C・S) 地域連携部会を開催しました

9月21日、学校運営協議会 地域連携部会が開催されました。ご出席いただきました委員、関係者の皆様、ありがとうございました。さて、この会ですが、以前から本校校区内の各地区に設置されている「地区教育協議会」と各家庭が連携して、「地域の子どもたちを地域全体で、見守り育てる」ことを目的に開催されています。今回の部会では、それぞれの地区の教育協議会長さんと教育協議会書記(PTA)さんが、今後の地区内の運営について打合せをしていただきました。つきましては、それぞれの地区の会合の日時や取組などのお知らせが、後日届くと思いますので、皆さまご協力の程よろしくをお願いします。

再掲

中部中学校教育懇談会

先日お知らせしましたように、9月27日(水)に、授業参観と教育懇談会を開催します。この機会に、授業の様子をご覧いただきますとともに、講演「そっとやさしく」(講師：長島りょうがんさん)にも耳を傾けていただければと思います。演題のとおり、みんながやさしい気持ちでつながりあえたら、さらにもっとくらしやすい社会、安心安全な学校になっていくものと期待しています。ぜひ、お誘いあわせのうえご参加ください。たくさんの方のご参加をお待ちしております。◇日時 令和5年9月27日(水) 【参観】13:25～14:15 【講演】14:30～16:00(予算要望説明含)
※現在、まだ座席に余裕がありますので、申込みの受付を延長しております。ぜひ担任までお申し込みください。

交通安全について

このところ、地域の方や校区内を通行される方から、登下校や放課後、休日も含めて中学生の交通マナーに関するご注意をよく学校までいただきます。中には、事故につながりそうな危険な事例もあります。自転車、歩行ともに公共の道路でのマナー、交通安全には十分気をつけてください。